

La Cruz inicia su primera Escuela de Dirigentas y Dirigentes Sociales en alianza con el CFT PUCV

Más de 30 líderes comunitarios de la comuna accederán a formación certificada para fortalecer sus competencias y gestionar recursos en beneficio de sus territorios

Con la presencia de autoridades comunales, regionales y académicas, la Municipalidad de La Cruz dio inicio al primer curso de formación para dirigentas y dirigentes sociales de la comuna, en el marco de un convenio con el Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CFT PUCV). La capacitación permitirá que más de 30 líderes comunitarios obtengan certificación formal, dotándolos de herramientas técnicas para acceder a recursos y proyectos que fortalezcan el desarrollo local.

La alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia, destacó que “tenemos el interés de que nuestros dirigentes y dirigentas sociales cuenten con todas las capacidades para seguir avanzando, para fortalecer sus conocimientos y poder acceder a las fuentes de financiamiento que existen hoy día”. Agregó que los módulos estarán a cargo de profesionales de calidad y que esta es “la primera iniciativa con un curso que va a ser certificado por una institución educativa de calidad”.



Por su parte, la directora de la sede Quillota del CFT PUCV, Yanina Salinas Finschi, señaló que “este es el primer paso para seguir un largo camino en la formación de los dirigentes sociales de la comuna, de tal forma que el Municipio de La Cruz tenga todas las competencias necesarias para poder ir apalancando recursos y, por supuesto, haciendo crecer la comuna”.

La consejera regional Giselle Ahumada valoró que esta iniciativa se concrete en agosto, mes en que se conmemora el Día del Dirigente Social: “Gracias a la priorización del Consejo Municipal en conjunto con la alcaldesa Filomena Navia, se ha permitido generar la primera escuela

de dirigentes y dirigentas de la comuna [...] lo que va a permitir certificar a más de treinta dirigentes del territorio”.

En tanto, el administrador municipal Óscar Calderón Sánchez recalzó que “este gran paso viene a consolidar el compromiso que nuestra alcaldesa tiene con el desarrollo de la comuna, pero utilizando el sentir y también la sabiduría de quienes forman parte de la comuna, sus dirigentes y sus dirigentas”.

El curso contempla módulos sobre liderazgo, formulación de proyectos y gestión de recursos, y se desarrollará durante las próximas semanas en dependencias del CFT PUCV, sede Quillota.